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Que représente la résurrection pour moi ?
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Animatrice pastorale de la jeunesse, j’ai eu à cœur de poser cette 
question aux jeunes confirmés 2023… et cela reste toujours une 
question remplie de mystères. Je les ai laissés me répondre de 
façon anonyme, ainsi il y a une certaine liberté dans la réponse et 
certains m’ont demandé : « Si je ne comprends pas ou ne crois pas 
à la résurrection, est-ce grave si j’ai confirmé ? »  
Et de leur répondre « bien sûr que non… la résurrection, comme 
l’eucharistie, reste un grand mystère mais nourri d’espérance. 
Dans leur réponse on peut voir qu’il y encore confusion entre 
réincarnation et résurrection, est-ce aussi clair pour nous adultes ? 
Pas forcément. 
Et ce qu’il y a de merveilleux dans notre vie sur terre, c’est que 
nous avons toute une vie pour comprendre, toute une vie pour 
vivre, expérimenter, toute une vie à rencontrer le Christ.

Quelques mots de jeunes confirmés :
« Pour moi, la résurrection c’est quand après être décédés, nous 
sommes ramenés sur terre pour un court instant, ça peut être pour 
dire au revoir ou accomplir des dernières épreuves. C’est ce qu’a fait 
Jésus ou plutôt ce pourquoi Dieu l’a ressuscité. »
« Jésus a vaincu la mort, la vie est plus forte que tout, j’ai compris 
dans ma vie que je vivrai plusieurs petites morts mais avec Jésus 
dans ma vie, je me relèverai chaque fois avec plus de force. »
« La résurrection représente Jésus qui revient sur terre. »
« La résurrection c’est le fait de se redonner une chance, de repartir 
de zéro en se souvenant de nos erreurs, afin de les éviter lors de 
notre seconde vie. »
« C’est le passage de la mort à la vie. » 
« Renaissance. »
« C’est Jésus qui nous met, remet debout, chaque fois que l’on perd 
courage. »

« Pour moi, la résurrection montre le pouvoir de Dieu mais aussi la 
preuve qu’il ne faut jamais laisser tomber. »
« Parfois la vie est compliquée, mais Dieu a une raison pour tout et 
au final, il t’élévera toujours de ta peine. »
« La résurrection m’évoque l’espoir, c’est croire aux secondes 
chances, espérer et vivre. On peut réellement renaître à nouveau. »
« La résurrection c’est la renaissance de Dieu, il est à l’origine et à 
la fin de la vie qui ne s’arrête jamais. »
« La résurrection montre le pouvoir de Dieu, mais est aussi la 
preuve qu’il ne faut jamais laisser tomber. »
« Pour moi, c’est la nuit de Pâques le centre de ma foi. Jésus a vaincu 
la mort pour nous. Nous ne serons plus jamais seuls, c’est la lumière 
du cierge Pascal qui est présente et nous met de la lumière dans 
nos vies. »

A chacune de nos rencontres, il y a la lumière… une bougie bien 
visible, qui nous aide à apprivoiser l’invisible. Ne l’oublions pas, 
nous sommes tous en chemin, à la rencontre du Seigneur.
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